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PV AG AQBA 2021 

Date 20.5.2022, 18h10-18h50 

Lieu Square Ouest, Rue des Beaux-Arts 

Présents 12 personnes présentes (selon liste des présences) 

Excusé.e.s Gérard Perrin 

Ariane Geiser 

Sandrine Combe 

Anne-Sophie Léger 

Rédacteur PV Yvan Pasteur, Jérôme Chevillat 

 

No Description A faire par… 

1 Présentation des membres du comité 2021 

• Anne-Sophie Léger 

• Sandrine Combe 

• Cécile Lagranges 

• Nicolas François 

• Laurence Pasteur 

• Yvan Pasteur 

• Georges Grillon 

• Jérôme Chevillat 

Lionel Panchaud, Sabine Brechbühl, Emilie Markhoff ne sont 

pas membres du comité, mais participent à la vie de l’asso-

ciation et à la mise en place des événements. 

 

2 Approbation du PV de l'AG 2021 

• Des copies sont distribuées 

• Le PV est approuvé à l’unanimité 

 

3 Bilan des activités 2021 

• Début d’année un peu perturbé par le COVID 

• Les Jardin Urbains continuent, 13 bacs en activité 

square ouest, un peu moins square ouest ; en cas d’inté-

rêt, contacter Manu 077 943 02 02 

• 28.8.2021, AG 2020 et fête de quartier avec environs 50 

participants 

• Pas de fête des voisins le vendredi 24 septembre, 

chaque immeuble est invité à s’organiser lui-même, tou-

jours frileux à cause du COVID 

Niveau institutionnel 

• L’AQBA a participé, aux côtés du GAQ, à la réunion 

avec Dimitri Paratte, nouveau président de la commis-

sion des assemblées citoyennes et des quartiers ; c’est 
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un dispositif intéressant pour dynamiser la démocratie 

locale, mais aussi un enjeu pour les Associations de 

Quartier qui pourraient perdre de leurs membres actifs. 

• 23.09.2021 : Participation à la réunion du GAQ avec la 

Ville de Neuchâtel ; présentation du Service de la popu-

lation et des quartiers (SEPOQUA) et discussions autour 

des assemblées citoyennes. 

2022 

• 23.09.2021 : Participation à la réunion du GAQ avec la 

Ville de Neuchâtel avec une présentation de la poli-

tique d’affichage de la Ville de Neuchâtel. Possibilité 

d’avoir une vitrine d’affichage. L’AQBA en a demandé 

une, affaire à suivre.  

4 Présentation et approbation des comptes 2021 

• Georges Grillon présente les comptes 2021, en bref : 

o Recettes : 2106 .- cotisations des membres 

(5 entreprises et 60 cotisants, merci !) 

o Dépenses : frais généraux 327.-, boissons fête 

130.-, internet 171.-, frais bancaires 98.-, assu-

rances 197.- 

o Bénéfice : 1234.91.- 

o Capital : 10701.28.- 

• Les vérificateurs de compte présentent leur rapport et 

certifient la bonne tenue de la comptabilité 

• L’assemblée approuve les comptes et donne décharge 

au comité. 

 

5 Nomination des vérificateurs de comptes 

• Nuria Baena Bitter et Erika Sommer sont nommées au 

poste de vérificatrices des comptes pour 2022.  

 

6 o Nomination du nouveau comité 

o Démission de Anne-Sophie, qui reste toutefois en appui 

au comité. 

o Sandrine souhaite arrêter le secrétariat, mais reste 

membre du comité. 

o Carmen Willen se propose comme nouvelle membre. 

o La composition du comité 2022 est donc la suivante :  

• Sandrine Combe 

• Cécile Lagranges 

• Nicolas François 

• Laurence Pasteur 

• Carmen Willen (secrétaire) 

• Georges Grillon (trésorier) 

• Jérôme Chevillat (vice-président) 

• Yvan Pasteur (président) 

Autres membres de l’association actifs et soutenant le co-

mité :  

o Lionel Panchaud ; Sabine Brechbühl ; Emilie Markhoff 
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7 Activités à venir 2022 

Au niveau des événements : 

1er JUILLET: « After » fête de la jeunesse 

27 AOÛT: Fête du quartier 

 

Au niveau institutionnel : 

25 octobre 2022 : prochaine réunion du GAQ qui portera 

sur la mobilité douce avec la présence annoncée de M. 

Moruzzi en charge du développement durable, de la mobi-

lité, des infrastructures et de l’énergie et M. Derouwaux, 

nouveau chef du service de la mobilité, des infrastructures 

et de l’énergie. 

 

Les associations ne vont pas attendre ce moment 

puisqu’une première réunion est agendée – à l’initiative de 

l’AQBA - pour mettre en place une stratégie commune 

pour faire avancer les choses sur le plan de la mobilité 

douce. 

Sur le même sujet l’association a envoyé une lettre en de-

mandant une régulation du trafic au carrefour de la rue 

Pourtalès-Beaux-Arts 

 

Pour les Jeunes-Rives rien de nouveau à part la communi-

cation que vous avez pu voir dans les journaux. 

 

8 Divers 

Monsieur Jacobi, mémoire du quartier (88 ans !), met à dis-

position ses archives sur les débuts de l’Association de 

Quartier des Beaux-Arts. Elles pourront être transmises à la 

Ville par la suite. Merci ! 

 

Demande de suivi de la démarche initiées auprès de la 

Ville relative à la coupe des arbres. La réponse de la Ville, 

considérée comme insatisfaisante, est disponible sur le web 

site AQBA. Le comité va réfléchir à la suite qui pourrait être 

donnée.  

 

AG clôturée à 18h50. 

 

Apéro pour tout le monde sous les guirlandes lumineuses ! 

 

 


